



Presentación de Hugo Mayer

Diana Goldman de Zocchi

Hugo Mayer, el autor de estos dos trabajos es miembro titular en función didáctica de la Asociación Psicoanalítica Argentina. Reconocido en nuestro medio por su personal elaboración de grandes capítulos de la teoría freudiana (narcisismo, histeria, superyó, etc.), en los últimos años viene volcando gran parte de su actividad profesional a la comprensión y asistencia de los cuadros adictivos.

El trabajo que hoy publicamos nos introduce en el abordaje terapéutico que propone el Dr. Hugo Mayer para la asistencia de la psicopatología adictiva.

Leer a dicho autor es siempre una invitación a una lectura transparente y profunda. Su prosa es amena y los que tenemos la suerte de conocerlo y haber compartido espacios de reflexión sabemos de su preocupación por ser accesible al lector o al interlocutor, dependiendo de la situación de que se trate. Como supervisada siempre me ha llamado la atención su capacidad para conectarse con el material clínico. No lo fuerza para que encaje o no en determinada teoría. Para este comprometido profesional, detrás del paciente hay un sujeto que sufre, un ser humano inserto en una experiencia emocional mas o menos traumática que no cuenta con los recursos necesarios para ejercer la propia libertad psíquica. Es una satisfacción personal poder compartir con el lector estos artículos del Dr. Hugo Mayer, ya que en España se lo conoce mas por sus desarrollos teóricos de raigambre freudiana y no así por su experiencia clínica en un campo tan difícil como el de los pacientes drogodependientes.



Diana Goldman de Zocchi

Av. Can Amat 22 - Llavaneres

T: 93-795-2101

dianagoldmanzocchi@hotmail.com

